

## **Macht Meter fürs Klima! Schulradeln NRW 2024 - das Antonianum radelt wieder mit**

Sehr geehrte Eltern,

wer ist in Nordrhein-Westfalen die aktivste Schule im Radfahren? Das können Schülerinnen und Schüler auch in diesem Jahr wieder zeigen. Der erfolgreiche Wettbewerb Schulradeln geht in die 4. Runde.

Ziel ist es auch in diesem Jahr, Schülerinnen und Schüler fit für das Radeln im Alltag und in der Freizeit zu machen und so die eigenständige Mobilität der Kinder und Jugendlichen zu fördern. Durch die Aktion kann bereits in jungen Jahren die Grundlage für das spätere nachhaltige Mobilitätsverhalten gelegt werden. Zudem bietet sich den Schülerinnen und Schülern ein Grund mehr, sich draußen an der frischen Luft zu bewegen, den Kopf frei zu kriegen und bewusst aufs Rad zu steigen.

Die Stadt Geseke nimmt vom 26.05. - 15.06. 2024 am Stadtradeln teil, und in diesem dreiwöchigen Aktionszeitraum hat das Antonianum wieder die Möglichkeit, Kilometer auf dem Fahrrad zu sammeln, um sich mit Schulen im Umkreis, aber auch in Nordrhein-Westfalen zu messen.

Gesucht werden NRW-weit Gewinner in den beiden Kategorien:

- die Schule mit den meisten Fahrradkilometern absolut und
- die Schule mit den meisten aktiven Teilnehmenden

Die Leistungen der aktivsten Schulen werden in Düsseldorf auf einer landesweiten Abschlussveranstaltung im Herbst prämiert.

Schulradeln findet als Teil der bundesweiten Aktion STADTRADELN „Radeln für ein gutes Klima“ des Klima-Bündnis e.V. statt. Alle Schülerinnen und Schüler, Eltern und Lehrkräfte an weiterführenden Schulen sind aufgerufen, drei Wochen lang so viele Strecken wie möglich mit dem Rad zurückzulegen. Dazu zählen Wege zur Arbeit und der Schule, aber auch zum Einkauf, zum Sport oder zu Freunden.

### **Die Wettbewerbsidee: Macht Meter fürs Klima!**

Der Wettbewerb schafft Aufmerksamkeit für die Bedeutung des Radfahrens als klimafreundliche und aktive Mobilität. Jeder mit dem Rad zurückgelegte Alltagsweg ist ein

Tel.: (02942) 9841-500  
E-Mail: [verwaltung@antonianum.nrw.schule](mailto:verwaltung@antonianum.nrw.schule)

persönlicher Beitrag zum Klimaschutz, vermeidet CO2 und fördert körperliche Bewegung. Zudem werden Eltern um einen Fahrdienst entlastet, unterstützen ihre Kinder in der

Eigenständigkeit und geben mit dem eigenen Schwung im Sattel das richtige Vorbild ab. Auch Lehrkräfte tragen dazu bei und können der eigenen Schule Rückenwind auf der Zielgeraden liefern.

### **Mitmachen**

Alle Informationen und Hinweise zur Teilnahme der Stadt Geseke finden Sie unter folgendem QR-Code:



Die gefahrenen Kilometer können entweder in der kostenfreien und datenschutzkonformen Stadttadel-App erfasst werden oder über den Team-Captain nachgetragen werden. Dazu findet sich auf der Homepage eine entsprechende Liste zum download.

Wir freuen uns auf Ihre (Wieder-) Teilnahme!

Mit herzlichen Grüßen

Roman Klaus,

Team-Captain des Teams Gymnasium Antonianum